

Cómo hacer videollamadas entre teléfonos Apple y Android



La pandemia por covid-19 trajo consigo ciertos cambios en la vida de las personas, teniendo en cuenta que las medidas de aislamiento tomadas por la mayoría de los gobiernos en el mundo, como forma de contrarrestar la propagación de la enfermedad, **hicieron que sus habitantes tuvieran que quedarse por largos períodos en sus hogares perdiendo el contacto físico con su familiares, amigos y demás seres queridos.**

Ante esta realidad, fueron varias las opciones de comunicación virtual que empezaron a tomar una relevancia sin precedente alguno en la historia de la humanidad. Por ejemplo, plataformas como **Zoom, Google Meet y Microsoft Teams** tomaron el protagonismo en medio de las cuarentenas, pues ofrecieron a las personas la posibilidad de continuar la vida de forma más o menos normal, tanto en el área social como en la laboral y académica.PUBLICIDAD

Ahora bien, en muchas ocasiones es un poco tedioso tener que encender la computadora para poder tener una videollamada con otra persona, por lo que, en el caso de los usuarios de iPhone, **las llamadas con FaceTime (la aplicación de videomensajería de Apple) siempre han sido la mejor opción.** Sin embargo, no es un dato menor el hecho de que no todas las personas cuentan con dispositivos móviles de Apple, y que cada vez es más frecuente el uso de móviles con sistema operativo Android, **lo que hace un poco difícil la comunicación.**

Pensando en esto, **Infobae trae cuatro opciones que permiten a las personas que cuentan con un iPhone conectarse con sus seres queridos cuyos celulares son Android**, sin necesidad de pagar de más o realizar procesos complicados.

1. WhatsApp

La aplicación de mensajería más importante del mundo no recibe este título por un tema de azar. Desde que se lanzó en 2009, más de dos mil millones de personas han decidido registrarse en WhatsApp en busca de opciones que les permitan conectarse de forma rápida y sencilla con otros usuarios, y esto es algo que esta aplicación ofrece; **además, sin la existencia de ninguna clase de problema por una posible incompatibilidad entre sistemas operativos.**

Así, para comunicarse entre iPhone y Android por medio de WhatsApp solo hay que ir a la app, buscar la conversación de la persona con la que se quiere iniciar la llamada o videollamada y localizar en la parte superior derecha los iconos de cámara y de teléfono. **Seleccione la primera para iniciar una reunión virtual.**

2. Skype o Zoom

Sin duda alguna, son las dos aplicaciones de videollamadas más famosas del mundo, siendo Skype la primera en ganar fama con las videollamadas a finales de la primera década de este siglo, mientras que Zoom se posicionó como la más usada por las personas durante la crisis sanitaria derivada del covid-19.

Para poder comunicarse por medio de estas plataformas **solo es necesario contar con la aplicación de cada una de ellas en un dispositivo móvil**, sin importar la marca de este.

3. Messenger

Otra de las opciones multidispositivos es la “hermana” de WhatsApp, **Facebook Messenger**, la cual se ha destacado por ser el servicio de mensajería propio de Facebook.

Para tener una videollamada por esta plataforma los pasos son similares a los que se debe seguir en WhatsApp: **solo hay que dirigirse hasta el chat de la persona con la que se quiere hablar y dar un toque en el ícono de la cámara. ¡Fácil!**

4. FaceTime

Aunque la necesidad de usar WhatsApp, Messenger, Zoom o Skype era precisamente por el problema de incompatibilidad que recaía en el uso de FaceTime como medio de comunicación para conectar una videollamada entre iPhone y Android, **resulta que Apple decidió solucionar este inconveniente con su nuevo sistema operativo, el iOS 15.**

Según se ha filtrado, la versión oficial de iOS 15 permitirá que las personas con iPhone generen un enlace de FaceTime, **el cual podrán enviar a cualquier persona con la que quieran conectar, sin importar el sistema operativo desde el que lo hagan.** Así por ejemplo, las personas con Android podrán entrar al enlace desde su navegador móvil y participar de la videollamada sin ningún inconveniente.